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江川会長 新聞記事

2018年 6月 9日 (土 ) 中国新間 中国経済面

【Uモ ネット】
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「中小企業診断士

が身近 な存在 にな る

よう認知度 を高 めた
い」 と話 すの は、広

島県中小企業診 断協

会 (広島市 中区)の
江川雅典会長。 5月 に就任 した。

経営者 の高齢化や後継者難、生

産 性 の 向上 な ど中小 企 業 の経 営

課題 は多い。 「協会 の会員 は県 内
の 診 断 士 の約 半 数。 も っ と増 や

して活動 を拡大 したい」 と意気込
む。

父 か ら受 け継 いだ刃物 の加 工工

場 の経営 を学ぶため診 断士 にな っ

た。 「事業 を客観 的 に分析 す る力

を地元 のために生 かす」
(川上裕 )


